
2018 年 2 月 21 日

コンサルティングエンジニア連盟

第 17期 通常総会のご報告

平素、連盟活動に対しご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

下記の通り、第 17 期の通常総会を開催し、多数の会員の出席のもと、各議案をご審議いただき、了

承を得たことをご報告いたします。今期につきましても引き続き連盟の活動にご協力いただくようお

願いいたします。

コンサルティングエンジニア連盟 第 17 期 通常総会

日時  平成 30 年 2 月 20 日（火）  10 時 30 分から 11 時 00 分

場所  グランドアーク半蔵門 3Ｆ 華の間

議事次第

1. 開 会

2. 会長挨拶

3. 議 事

議案第 1 号  平成 29 年活動報告

7 つの方針に沿った活動を報告。連盟の支援する佐藤、足立両先生のご努力により、予算確保、技術

者日額改善等がおこなわれ、コンサルタント各社の経営は好転しつつある。

通常総会、2 回の常任幹事会、時局講演会、佐藤・足立両参議院議員及び建設コンサルタンツ協会幹

部を交えた意見交換会を開催した。

この意見交換会の席上、連盟の現状、連盟会長から両議員への「お願い書」を提出した。また今期

は全地連、全測連等の関係団体との意見交換会を実施すると共に、隔月で連盟幹部会を開催し連盟の

適正な運営に努めた。例年通り、佐藤・足立両議員への献金を行った。会員の皆様のご協力により過

去最高の会員数 1,365 名（対前期 39 名増）を達成した。

議案第 2 号  平成 29 年決算報告・監査報告

 会費収入は会員数の増加により増大した。支出は両議員へそれぞれ 250 万円ずつの政治献金を含め

予算の範囲内で収めることができた。結果として繰越金額は昨年より増加した。

 監査結果の報告については監査役監査の結果、適法かつ妥当であることが認められた。

議案第 3 号  平成 30 年活動方針

 昨年同様 7 つの基本方針を維持する。会員は平成 31 年の次回参議院議員選挙に向け更なる会員増に

よる組織強化を図るため、1,500 名を目標とする。その他、ウェブサイト等を活用した会員とのコミュ



ニケーションの強化、立法・行政府への働きかけ、時局講演会の開催、関係団体等との意見交換、理

解ある政治家への支援等を行う。

議案第 4 号  平成 30 年予算

 昨年予算とほぼ同等の予算を確保。

議案第 5 号  常任幹事（四国）交代の件

 本年は役員改選期ではないが、現四国支部常任幹事の奈良敬氏からの退任申し入れにより、後任と

して山崎秀幸氏が満場一致で選任された。ここで、連盟規約により山崎氏の任期は前任の奈良氏の残

任期間となり、平成 31 年総会までの任期となる。

議案第 6 号  監査役選任の件

 本年は役員改選期ではないが、現監査役山本洋一氏からの退任申し入れにより、後任として木寺佐

和記氏が満場一致で選任された。ここで、連盟規約により木寺氏の任期は前任の山本氏の在任期間と

なり、平成 31 年総会までの任期となる。

全ての議案が説明・承認されたのち、退任される山本監査役および新任の木寺監査役からそれぞれ

挨拶があった。

 以上、第 17 期通常総会のご報告です。

コンサルティングエンジニア連盟は、ご承認いただいた活動方針に沿って、活動してまいります。

本年もご支援・ご協力のほど、重ねてお願いします。

コンサルティングエンジニア連盟 

会長 大島一哉 

連盟ウェブサイト 

http://consulting-engineer-renmei.jp/ 


